



# 代っ子通信

令和7年3月21日  
<第57号>  
校長 平塚智康

# 6年生 卒業おめでとう！～夢に向かって大きくはばたけ！～

3月18日(火)、卒業証書授与式が行われました。私は、今年度4月に山代小に赴任しましたが、6年生の子たちは(他の学年の子たちもそうですが)、とても人懐っこくて、私のおやじギャクにもつき合ってくれて、楽しい会話がたくさんできました。また、運動会や合宿、全校縦割り活動などで、友達と仲良く力を合わせて活動する姿を見ながら、いい仲間だなあととてもうれしく思いました。

卒業式前の3月14日、私は、6年生の各クラスで「夢を実現するためには?」という道徳の特別授業をしました。大谷翔平選手の「目標達成シート」を紹介し、夢をかなえるために何をすべきか、何が必要なのかを考える授業です。子どもたちは一生懸命考えてくれました。何人かは、みんなの前で自分の夢への道筋について生き生きと話してくれました。この6年間、体も心も頭も本当にたくましく立派に成長しましたね。みんなの夢がきっと実現できますように。(たとえ実現できなくても夢に向かって進んでいくだけ得るもののがたくさんあります。) 山代小の先生たちはいつも君たちのことを応援しているよ。6年生のみなさん、卒業おめでとう! みんなの未来にたくさんの幸せがやってきますように、心からお祈りしています。



### ＜卒業証書授与＞



### ＜6年生による別れの言葉・歌＞



## ＜6年生の見送り＞

## ＜大谷翔平さんが高1の時に書いた目標達成シート＞

式が終わった後、来賓の皆さんや6年生の保護者の方々とお話していると、「校長先生、いい卒業式でした。感動しました。」「6年生の歌に涙がこみ上げました。ありがとうございました。」「毎日楽しく学校に通わせていただきました。お世話になりました。」・・・等の言葉をいただきました。

6年間、本校の教育活動に対して、いつも温かいご支援やご協力をいただいた6年生保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。そして、ありがとうございました。

## 3学期修了式にあたって

24日(月)は、3学期の修了式です。この1年で、子どもたちそれぞれに、学習面、生活面、健康面、人間関係づくりなど、様々な面において成長が見られました。3学期は、あゆみ(通知表)を、担任から子どもたちに手渡します。1年の成長をふり返り、積極的に、ポジティブに、お子さんを認め、励ましてあげていただきたいと思います。まずは、1年間元気に過ごせたことや、お子さんのがんばったこと、良かったこと、成長したことを認める。そして、課題となる点については、「もう少し、こんな所をがんばれば、もっと良くなるよ。あなたならきっとできるよ。」と励ましていただきたいと思います。

お父さんやお母さんに認められ、励まされることが、子どもたちにとって、何よりの勇気づけになります。そして、新しい学年に進級して、「よ～し、がんばるぞ！」というモチベーションのアップにつながります。

誰がほめようと 誰がけなそうと どうでもよいのです

畠から帰って来た母が でき上った私の絵を見て

「へえっ」とひと声驚いてくれたら それで もう十分なのです

星野 富弘著 「鈴の鳴る道」より

※星野富弘：群馬県の中学校の体育教師だったが、部活動指導中の事故で手足の自由を失う。口に筆をくわえて文や絵を書き、人々の心をゆさぶる多くの作品を残した。昨年、死去された。

## 6年生 東出偉楓くん ミニバス全国大会出場！

6年生の東出偉楓くんの所属する加賀ミニバスケットボールクラブが、県選抜大会で優勝し、3月末に東京で行われる、全国大会への出場を決めました。

今、バスケットボールは、漫画のスラムダンクやNBAのハム選手の活躍などで、子どもたちの人気が高まっているスポーツですが、そんな中で全国大会出場なんてすごいですね。小学校時代に一生懸命練習に励んできた成果ですね。本当に頑張りました！東出くんの活躍をお祈りしています。



東出くん  
かっこいい！